

El Globo de Cartagena

Año XXVII.

DIARIO DE LA NOCHE.

Núm. 7695

PRECIOS DE SUSCRICION.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—**PROVINCIAS,** tres meses, 7'50 id.—**EXTRANJERO,** tres meses, 11'25 id.
La suscripción empezará á contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsales en París para anuncios y reclamos, Mr. A. LORRITS, rue Caumartin, 61.—**JOHN F. JONES** 3, bis rue du Faubourg-Montmartre.—En Londres, 166 Fleet Street E. C.
Números sueltos 15 céntimos.

CONDICIONES.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro. La Redacción no responde de los anuncios, remitidos y comunicados, conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.
Administrador.—**D. EMILIO GARRIDO LÓPEZ.**
REDACCION Y ADMINISTRACION, MAYOR, 24.
Anuncios á precios convencionales.

LÚNES 11 DE JULIO DE 1887.

EL GENERAL BOULANGER.

La prensa de París comenta extensamente y con gran pasión lo ocurrido en la capital, con motivo de la partida del general Boulanger para su destino.

Los periódicos monárquicos excitaban al gobierno á que despliegue una energía saludable para reprimir estas manifestaciones y estas corrientes que á ojos vistos llevan á Francia al abismo de la guerra y de la dictadura roja. Algunos de estos periódicos llegan hasta anunciar que dentro de la república ha comenzado la segunda revolución, durante la cual se reproducirían muchas páginas del 93.

La prensa republicana sensata se muestra también seriamente alarmada y no escatima sus advertencias á la opinión ni sus censuras á la policía.

Los pasillos de la Cámara de diputados han estado sumamente concurridos. Allí se condenaba casi generalmente la conducta del gobierno. El principal cargo que se le hacía era el de debilidad por haber consentido que los manifestantes invadieran la estación de Lyon y se interrumpiera el servicio público durante dos horas.

Los mismos diputados mayoría tomaban parte en este coro de censuras.

De todo el gobierno, el ministro que peor librado salía del Interior, Mr. Fallières, y tanta era la unanimidad en condenarle, que en la Cámara de los Diputados la voz unánime era de que se hace inevitable su salida, y con efecto, se cree que dimitirá evitando de este modo, si es posible un debate escandaloso y triste en la Cámara.

Para la gran fiesta republicana del 14 de Julio se están preparando manifestaciones análogas á las de ayer, aunque se teme que tendrá carácter más tumultuario y que tendrán por campo el centro mismo de París. Los radicales y los *soi-disant* patriotas se agitan sin descanso, organizando las manifestaciones; circulan con profusión hojas impresas y canciones alusivas á Boulanger. Hamándole el gran general y el gran patriota. La orden del día, entre las masas para el 14 de Julio es cantar la *Marsellesa* de Boulanger, ó sea la *Marsellesa* con letra aplicada á los hechos del general y esperanzas que se fundan en él.

Al llegar el general Boulanger á la estación del ferro-carril, la muchedumbre era tan considerable que las fuerzas de policía fueron impotentes para contenerla.

Antes de que se pusiera en marcha el tren que había de conducir á Clermont-Ferrand al ex-ministro de la Guerra, la multitud rompió las filas de la policía y se precipitó como una avalancha en

el andén, donde se produjeron escenas de verdadero entusiasmo.

Los gritos de ¡viva Boulanger! se repetían incesantemente.

Sin que los empleados del ferro-carril pudieran impedirlo, la multitud invadió los wagones y se apoderó del general, fué llevado en andas en medio de las más frenéticas aclamaciones.

La policía, bien porque tuviera orden de no intervenir, bien porque se considerara impotente para reprimir la manifestación, permaneció inactiva.

El General Boulanger, que estaba vestido de paisano, iba acompañado por el director del periódico ultra-radical *La Lanterne*.

Después de la partida del tren, algunos oradores improvisados dirijeron discursos á la multitud que llenaba la plaza de París.

Varios grupos gritaban: ¡Al Eliseo!

Dícese que su objeto era influir en el ánimo de Mr. Grey para que se revocase la orden en virtud de la que el General Boulanger tomará el mando del cuerpo de ejército de Clermont-Ferrand, orden que equivale á un mal simulado destierro.

Algunos grupos recorrieron los boulevares.

El orden no se ha alterado en lo más mínimo.

NOTICIAS DE MARINA.

Se ha dispuesto se encargue del mando del «Clipper Nautiles» el ayudante mayor del Arsenal de la Carraca.

Ha sido nombrado comandante de la cañonera «Otálora» el alférez de navío D. Francisco García Gutierrez.

El teniente de navío D. Rodolfo Martínez ha sido nombrado segundo comandante del crucero «Infanta Isabel».

Ha sido nombrado asesor de la comandancia de marina de Bilbao D. Julián Irurozqui Palacios.

El teniente de navío D. Luis Campo ha sido nombrado ayudante de la comandancia de marina de Santander.

Ha sido nombrado á las órdenes del señor ministro de Marina el teniente de infantería D. José Cobos.

S. M. la Reina ha aprobado una propuesta reglamentaria ascendiendo á ayudantes astrónomos de tercera clase á D. Manuel Poch Darnell, D. Serafin Sanchez Otero, D. Antonio Gomez Ruiz, D. Francisco Castellano Martinez y don Servando Pérez Rodriguez.

LA CASA DE LEGASPI.

Pide *El Globo* que el Gobierno, cumpliendo un deber de justicia y de patriotismo, adquiera el humilde albergue que forma parte del caserío de Zumárraga, situado sobre la ría enfrente de la estación del ferro carril, en el que na-

ció Miguel López de Legaspi, y lo convirtiera en monumento nacional.

La petición es justa y debe ser atendida.

El Adelantado Miguel López de Legaspi es una de las más legítimas glorias de España. Fundó á Manila, recibió el juramento de fidelidad y sumisión á la Corona de Castilla de los principales reyezuelos de Luzón y sus medidas de gobierno y de política fueron tan acertadas, que el Imperio que fundó ha vivido siglos, siendo el único que ha realizado el axioma del eminente autor del *Espíritu de las leyes*: *Dichos los pueblos que no tienen historia*.

La de Filipinas se condensa en un solo hecho: fidelidad, inquebrantable, y el más entrañable cariño á España.

Unimos nuestro ruego al del estimado colega, y confiamos en que sólo nos será lícito volver á hablar de este asunto para elogiar la medida de justicia y de desagravio á la memoria de tan insigne patriota que el Gobierno adopte.

Noticias generales.

También en un pueblo de Zamora se ha alterado el orden con motivo de la renta de consumos.

Hubo carreras, gritos, los fieltos quemados y por último, la Guardia civil restableció el orden.

Telegrafian de Segovia, que anteayer se promovió un alboroto en el correccional de aquella ciudad, por negarse los penados á tomar el rancho.

El gobernador, con fuerza de la Guardia civil, se presentó en el establecimiento y logró dominar el tumulto y reducir á prisión á los iniciadores del mismo.

Los calefarios dicen que durante la primera quincena del mes actual hará un tiempo relativamente bueno y caloroso, especialmente en la zona meridional de España y Francia, con algunas perturbaciones, vendavales, granizadas y tempestades poco violentas en las épocas críticas que se indican más adelante.

La segunda quincena será más accidentada, con variaciones bruscas de temperatura, particularmente en las zonas del Norte del Centro. Borrascas y vendavales con lluvia y tempestad violenta, probablemente los días 15, 17, 19, 21, 23, 25, 27 y 30.

Los puntos astronómicos indican que las perturbaciones serán violentas con trombas, huracanes y granizos.

Los agricultores que habitan en marcas próximas á los grandes rios harán bien en prevenirse contra los siniestros, que serán espantosos este año, en los meses de Julio, Agosto y Setiembre, tales como solo se recuerda en la famosa

inundación de Murcia y en las inundaciones de 1875 y 1886.

Estas prevenciones deben considerarse según un cálculo aproximado de probabilidad, y estimarse como casi ciertas.

El robo de las Sabinas va á quedar oscurecido por el robo de las almerienses Hé aquí lo que dice un periódico de la localidad:

«Noticias oficiales aseguran que una chica de la calle de Santiago se largó ayer con el novio.

Las mismas procedencias, anuncian que otra chica de la calle de Tetuán se largó ayer con su novio inclusive.

Idénticos rumores comprueban que ayer mismo otra chica enamorada, del barrio de Bazterra, se marchó con su novio auténtico.

De la calle Chimeneas se descolgó otra chica desde la altura de siete metros, para caer en brazos de un sudoroso Cupido.

Otra novia, necesitada de mimos, se dejó robar por su novio en la calle de Tetuán.

Y á última hora la policía escuchaba las lamentaciones de dos madres que echaron de menos á igual número de hijas, abrigando vehementes sospechas de otros tantos raptos amorosos.

En Jaén también han desaparecido de sus respectivas casas dos jóvenes que sostenían relaciones amorosas.

Por circular de la dirección de Aduanas se advierte que desde 1.º del actual se admiten libres de derechos los azúcares, mieles, aguardientes, cafés, chocolates y cacao, producto y procedencia de Cuba, Puerto Rico, Filipinas y puntos de Oceanía dependientes de estas islas, cuando sean conducidos directamente en bandera nacional á la Península y Baleares. Cuando lo sean en bandera extranjera, pagarán según las disposición 8.ª del Arancel, y cuando sean producto y procedencia de Filipinas, si son conducidos en bandera extranjera, pagarán la quinta parte de los derechos señalados para Cuba y Puerto Rico. Estos artículos seguirán pagando el derecho transitorio y recargo municipal. Los derechos de carga establecidos sobre el hierro en lingotes, se reducen á 0'25 y 0'50 de peseta respectivamente en la navegación de 2.ª y 3.ª clase.

Variedades.

BESOS.

Hay tantas clases de besos que una clasificación detallada de algunos de ellos no dejará de ser interesante.

En los países del nuevo y viejo mundo, donde se habla el idioma inglés, hay